
 

 

  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DA CTEA  
CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL  

GESTÃO 2021-2023 
DATA: 10/05/2021 HORÁRIO: 14h30 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – CTEA 

Entidade  Nome 

SIMA Andreia Cristina de Oliveira 

SIMA Aline Queiroz de Souza 

IPT Camila Camolesi Guimarães 

DAEE Fabricio Cesar Gomes 

PM de Suzano Allan Santos 

PM de Barueri Geovane Bassan 

PM de Poá Augusto Hashimoto 

PM de Diadema Cibelle Santos 

PM de Taboão da Serra Deyse Brumatti 

SOS Mata Atlântica Gustavo Veronesi 

Aesabesp Sonia Nogueira 

Aesabesp Eliana Kitahara 

ICATI José Arraes 

APU Francisca Adalgisa (coordenadora) 

Instituto ECOAR Miriam Duailibi (relatora) 

USCS André Contri Dionizio 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

PM de Ribeirão Pires Prefeito Clovis Volpi – Presidente do CBH-AT 

APU Amauri Pollachi – Vice-presidente do CBH-AT 

DAEE Wanderley de Abreu S. Junior – Secretário 
Executivo do CBH-AT 

PM de Ribeirão Pires Andreza de Araujo Batista 

SIMA Laura Stela Peres 

IPT Gerson Salviano 

PM de Suzano Solange Wuo 

FABHAT Hélio Suleiman – Diretor Presidente da FABHAT 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

FABHAT/ Secretaria Executiva Larissa Cristina Silva 

FABHAT Beatriz Vilera 

FABHAT Mayara Aboud Trivinho 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS 



 

 

Instituto SIADES Mary Lobas  
 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Beatriz Vilera (FABHAT) iniciou a reunião as 14h40, agradeceu a presença de todos e informou 
que a pauta seria:  

 Instalação da Câmara Técnica; 

 Definição de Coordenador(a) e relator(a); 

 Diretrizes para elaboração do Plano de Trabalho; 

 Definição de agenda de trabalho. 

2. Instalação da Câmara Técnica 

A Diretoria do CBH-AT e FABHAT, representada pelo Presidente do CBH-AT, Prefeito Clovis Volpi, 
Vice-presidente, Amauri Pollachi, Secretário Executivo, Wanderley de Abreu e Diretor-
presidente da FABHAT, Hélio Suleiman, se colocaram à disposição e demonstraram total apoio 
aos trabalhos realizados pela câmara técnica de educação ambiental. 

Foi realizada uma rodada de apresentação com todos que estavam presentes na reunião. 

Larissa Cristina (Secretaria Executiva do CBH-AT) realizou uma breve apresentação sobre as 
principais atribuições da CTEA, dos cargos de coordenador e relator, e o levantamento das 
representações.  

3. Definição de Coordenador(a) e relator(a) 

Após a discussão pelo grupo, ficou definido: 

Coordenadora: Francisca Adalgisa (APU) 

Relatora: Miriam Duailibi (Instituto ECOAR) 

A Secretaria Executiva irá prestar o apoio a todas as atividades da CT. 

4. Diretrizes para elaboração do Plano de Trabalho 

Beatriz Vilera apresentou ao grupo os principais assuntos da CTEA que darão continuidade na 
nova gestão da Câmara e que deverão constar no Plano de Trabalho, são eles: a) 
Aperfeiçoamento do TR do projeto FEHIDRO Programa de Educação Ambiental da BAT; b) 
Finalização do Plano de Comunicação da BAT; c) Elaboração do Plano de Capacitação da BAT. 

5. Definição de agenda de trabalho 

Ficaram agendadas as seguintes reuniões da CTEA que serão realizadas às 14h: 09/06; 14/07; 
11/08; 08/09; 13/10; 10/11 e 08/12.   

 

A reunião encerrou as 12h. 


